

Spiritueller Weg in die Nacht für Männer

Die Nacht von Gründonnerstag auf Karfreitag war für Jesus eine besondere Nacht: Eine Nacht der Gemeinschaft mit seinen Freunden, aber auch eine Nacht der Einsamkeit, der Stille und des Gebets, eine Nacht der Angst und des Leidens. Wir wollen dieser besonderen Nacht in der Nachfolge Jesu nachspüren. Mit kurzen geistlichen Impulsen und Gelegenheit zu Austausch und Stille beim Gehen begleiten Dieter Braun und Diakon Dennis Mangold auf dem Weg.

Gründonnerstag, 02.04.26, 21 Uhr

Treffpunkt: Bus-Wendeplatte an der Berta-Hummel-Schule
(Geschwister-Scholl-Straße in Bad Saulgau)

Wir gehen zu Fuß durch die Nacht. Dauer: etwa 2 Stunden. Bitte geeignete Schuhe und Kleidung tragen, ein zusätzliches Paar Socken und ggf. etwas zu Trinken mitbringen.

Engeladen sind alle Männer, die offen für Gott, sich selbst und andere sind und sich auf christliche Impulse, Schweigen, Beten und Austauschen einlassen können.

Zur besseren Planung bitten wir um Anmeldung (QR-Code) oder unter: kurzlinks.de/3fez

